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第６回（第 68 年度）理事会 議事録 

 

・日時：2024年 12月 6日（金） 13：40 ～ 15：00 

・場所：オークラアクトシティホテル浜松 3Fさくら 

・進行：幹事 榛葉 秀聡 ／ 書記：副幹事 清水 和宏 

 

・参加者  理事１３名（「次年度」の名称略） 

会長 佐脇 仁  直前会長 太田 宏  

会長エレクト 高林 裕孝  直前幹事 藤田 明孝  

副会長 神谷 竹彦  幹 事 榛葉 秀聡  

副会長 松山 太郎  副幹事 清水 和宏  

四大奉仕委員長 清水 剛  会計 渡辺 一弘  

R財団・米山委員長 鈴木 宏政     

クラブ管理運営委員長 北村 賢一郎     

会員増強維持委員長 加藤 裕介     

 

１．開会宣言及び出席者確認 幹事 榛葉 秀聡 

 

２．会長挨拶 佐脇 仁 

お陰様で年次総会が無事終わりました。ありがとうございました。 

 

３．承認・協議事項 

 3-1. 金のピアノフェスティバルについて仮決算報告(鈴木宏政理事) 

  宏政理事・・別紙会計報告参照してください。 

        出店料収入を加味すると、嶋君の自己負担金はゼロとなります。 

  神谷副会長・・出店してくれた業者の売り上げはどうだったのでしょうか？ 

  榛葉幹事・・嶋さんが把握していると思いますので、確認しておきます。 

 

 3-2. 忘年家族会 12/20(金)について 

  北村理事・・予定通り準備が進んでいます。 

        ビンゴの景品の集まりが悪いので、この場にいる皆さんにご協力をお願いします。 

当日は会員やご家族の皆様に楽しく過ごしていただけたらと思います。 

  榛葉幹事・・現時点で８３名出席の予定です。 

 

3-3. 米山梅吉記念館訪問(東遊会) 2/9(日)について 

 北村理事・・こちらも予定通り準備が進んでおり、昼食は日本平ホテルで富士山を見ながらの昼食 

をとり、米山梅吉記念館を訪問して皆で学びたいと思っています。 

東遊会ですので、配偶者の方にも是非ご参加いただけたらと思います。 

 太田理事・・林眞一郎さんが、墓参りもした方がいいと言っていました。  
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3-4. 行動計画推進ラーニングセミナー12/1(日)の報告（神谷竹彦副会長） 

  神谷副会長・・今日委嘱状をいただきましたが、浜松東クラブの行動計画を推進することと、地 

区の地区行動計画推進サブリーダーとなっており、その勉強会が ZOOMで開かれ 

ました。 

         ロータリーというのは毎年会長が変わる単年度の活動だけではなく、 

中長期で行動計画を推進するため、３年間の計画を立てることになりました。 

地区ではハーモニーの中村さんがリーダーとなり、その他８グループから 

１６名が選ばれて、先ほどの委嘱を受けました。 

         同時に各クラブでも１名がリーダーに任命されているわけです。 

私としては、できれば髙林年度より戦略計画委員会として中長期計画を作って 

いけたらと思っていますが、地区に対してどう東クラブが存在感を発揮できる 

のか、高林さんと相談しながら検討していきたいと思います。 

そのためにも、早々から皆さんの考えをお聞きできたらと思っています。 

         今日はこの場で理事の皆さんのご意見をお聞かせいただけたらと思います。 

  神谷副会長・・皆さんから特に意見がなければ、この方向でスタートさせていただきます。 

 

3-5. 例会プログラムについて 

 ・別紙参照 

  ・R7.2.7 外部卓話 プロカメラマン 杉本信二さま 紹介者：林眞一郎さま 

   フォトコンテストの写真の講評をいただきます。 

  ・R7.6.6 外部卓話 子ども食堂について 坂田茂さま  紹介者：太田宏理事 

 

  榛葉幹事・・その他、鈴木利明君からの紹介で、４月１１日に認知症についての外部卓話を 

予定しています。 

        また、渡辺一弘さんの紹介の外部卓話も予定しています。 

  渡辺理事・・１月３１日に eスポーツのプロリーグに関して、㈱遠州ハママツモータースの 

山岸様の卓話を紹介しました。 

  榛葉幹事・・プログラムに関しては、未定枠がありますので、どなたかいらっしゃいました 

らご紹介ください。 

 

 

 3-6. 予算残高実績 11 月度 

  ・別紙参照 

  渡辺会計・・例会でも報告させていただいた通り、特に問題なく進んでいます。 

 

 3-7. その他 

  特になし 

 

４．報告事項 

 

4-1.地区行事 

   ・ガバナー補佐訪問 第 2回 2025年 3月 7日(金) 
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             第 3回 2025年 5月 9日(金) 

   ・IM            2025年 3月 30日(日) ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ浜松  

   ・会長・幹事会   第 5回 2024年 12月 14日(土) 浜名湖ﾚｰｸｻｲﾄﾞ 忘年会 

             第 6回 2025年 2月 18日(火) 

             第 7回 2025年 4月 15日(火) 

             第 8回 2025年 6月 7日(土) 新旧引継会 ｵｰｸﾗﾎﾃﾙ浜松 

 ・合同例会 浜松南ＲＣ   2025年 2月 27日(木)   〃   浜松南ＲＣ 

浜松志耀ＲＣ  2025年 3月 7日(金)       〃     浜松東ＲＣ 

         東南北西ＲＣ  2025年 4月 24日(木)   〃     浜松南ＲＣ 

         パワー浜松ＲＣ 2025年 6月 6日(金)     〃     浜松東ＲＣ 

   ・地区セミナーPELS(旧 PETS)  2025年 3月 22日(土) 伊東市観光会館 

 

 4-2. 各理事より 

  榛葉幹事・・本日能登半島の３回目の募金を行い、50,100円集まりました。 

        １回目 34,700円、２回目 43,500円と合わせて合計 128,300円となりました。 

目標が 20万円でしたので、佐脇会長と相談して寄付金額を決めます。 

  佐脇会長・・伊東政好さんから浜松文化振興財団に同行してほしいと言われ、行ってきました。 

        ３０年前に浜松地区のロータリークラブで寄贈したサンクンプラザの木が枯れて 

るので、伐採後にどうするか聞きました。 

アクトの改修工事が来年始まるし、市の管理なので分からないそうです。 

  太田理事・・仮に再び植樹の寄贈となり、オークラ以外の会場を利用している他クラブに声を 

掛けても、賛同を得られないと思います。 

  髙林エレクト・・オークラさんから来年度以降の値上げの話しがありました。 

          この場で情報の共有だけお願いします。 

  神谷副会長・・・他クラブの情報も集めた方がいいと思います。 

  髙林エレクト・・次年度も金のピアノのイベントは行うのか問い合わせがありました。 

それによっては会場を押さえる都合があるそうです。 

まずは会場を押さえておいて、次年度理事会で検討します。 

  宏政理事・・自クラブの band動画を視聴してメークアップとして認めて欲しいという意見が 

ありますが、どう思われますか。 

  太田理事・・以前もその件は検討しましたが、bandでメークアップできると出席率が低くなり 

そうなので見送った経緯がありました。 

  宏政理事・・時代の流れもあるので、検討課題としていただけたらと思います。 

  佐脇会長・・山本さんから LINEで連絡があり、体調を崩し緊急入院しましたが、先日退院した 

そうです。お知らせしておきます。 

 

５．次回予定 

  第 7回理事会 2025年 1月 10日(金)13:40～15:00 3F桜 

以 上 


